## 4年生

## ~お茶体験~

鈴鹿のお茶を味わう授業を I 月 2 3 日に行いました。鈴鹿市では西部地域を中心にお茶がたくさんとれることを学びました。その後,おいしいお茶のいれ方を学びました。おいしいお茶をいれるには,①お湯の温度 ②茶葉の量 ③むらし④廻し次の4つのポイントを大切にすると良いということを学びました。最後に,実際に急須を使ってお茶をいれてお菓子と一緒に楽しみました。自分で急須を使っていれたお茶のおいしさを実感していて,「家でもやってみたい!」という感想もありました。





## ~運動会~

2月8日(木)に、4年生が出前授業として鈴鹿市馬術協会の方にお越しいただき馬術の体験をしました。2時間のうち 1 時間は、教室で、「馬に関するクイズ」や「馬を通じで信頼関係・コミュニケーションの重要性」などについて教えていただきました。馬の表情には、「耳を立てて何かを見つめる」集中の表情、「耳を後ろにふせる」敵意を感じる表情があることを教えてもらいました。また、馬術はオリンピックの種目の中で唯一男女が一緒に競う競技であり、競技のルールや競うポイントについて教えて頂きました。次の時間には、乗馬体験やえさやり体験をしました。子どもたちは、馬に乗った時の高さやそこから見える景色を楽しでいました。最後に、自分が乗馬した馬にエサをあげて撫でてお別れをしました。初めて乗馬体験する子が多く、素敵な体験になりました。



